

blanches, ulcères de l'estomac, maladies des yeux, paralysies, plaies intérieures, maladies nerveuses, tous les maux qui accablent notre humanité déchue, ont trouvé à Lourdes, sous le regard de Marie, le spécifique qui les soulage et les guérit.

La constatation du miracle, telle que l'entend et la pratique le Dr Boissarie, a de quoi satisfaire les praticiens les plus exigeants et convaincre les impies qui, frappé par l'évidence, n'opposent pas à la lumière du fait accompli une orgueilleuse fin de non-recevoir.

L'histoire de Lourdes par M. Henri Lasserre est dans toutes les mains. Mais ce livre ne constitue pour ainsi dire que la préface du volume que nous annonçons. L'histoire annonce l'aurore éblouissante d'un jour plus éblouissant encore. Le docteur nous montre heure par heure, pour ainsi dire, la Vierge Immaculée souriant aux pèlerins de son sanctuaire et brisant la chaîne de toutes leurs infirmités. *Les Grandes Guérisons de Lourdes*, si impatientement attendues, si elles n'ajcutent rien à la gloire de Marie, expliquent merveilleusement le rôle de miséricorde et d'amour qu'elle remplit maternellement depuis un demi-siècle au pied des Pyrénées.

Le Dr Boissarie a bien mérité de Notre-Dame. Notre-Dame saura bénir par un succès qui dépasse toutes les espérances, les armes vengeresses et la plume véridique de son illustre et infatigable chevalier.

Mgr LE MONNIER.

OBITUAIRE

A Portland, Me. S. G. Mgr James-Augustine Healy, évêque de Portland, décédé.

A Montréal. M. l'abbé J.-U. Leclerc, chanoine honoraire, vicaire forain, curé de Saint-Joseph, décédé le 30 août 1900.

(*Société d'une messe et Caisse ecclésiastique*).

A Montréal. M. l'abbé Elzéar Lafortune, desservant de Saint-Pierre-aux-Liens, décédé le 14 août 1900.

(*Société d'une messe et Caisse ecclésiastique*).

A Saint-Cuthbert. M. l'abbé J.-Alfred Denis, vicaire au Sacré-Cœur à Montréal, décédé le 17 août 1900.